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Zitat von Argo 

ich fand es richtig unsere Mannschaft zusammen zu halten, im nachhinein muss man
ehrlich sagen, ein größerer Umbruch hätte uns gut getan.

Das war natürlich richtig. Alles andere hätten wir uns aber nicht leisten können. Dennoch ist es
nicht gerade gut, mit nur einem LV in die Saison zu gehen, trotz Klarheit keinen Ersatz für
Möhwald zu bekommen (okay, Kubo...), die Neuzugänge vom Sommer erst im Winter zu
integrieren und vorsorglich im Winter nur Ilicevic zu bekommen, der nach insgesamt nicht mal
10 Minuten Spielzeit immer zwei Spiele zum Regenerieren braucht.

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-
sport/?postID=2896900#post2896900

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2896897#post2896897
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2896900#post2896900
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2896900#post2896900

